

Die PPL schließt nach 12 Jahren

Die philosophische Praxis in Lübeck endet



25/3/24 +++ Nach 12 Jahren freien Philosophierens mit Einzelnen und Gruppen schließe ich jetzt krankheitsbedingt die PPL.

Wer kurzfristig noch denkerische Hilfe braucht, möge sich einfach an die bekannten Kontaktadressen wenden (vielleicht kann ich dann in kleinem Rahmen noch etwas versuchen). Allen anderen Kunden, Klienten und Partnern sage ich an dieser Stelle zum Abschied meinen herzlichen Dank und wünsche alles Gute in allen Dingen.

Carpe diem!

[Blog](#)